



Octobre Rose, 7^e édition



Samedi 7 octobre 2023, les Cloche-Pieds ont participé à la sixième édition d'Octobre Rose à Saint-Sulpice-La-Pointe.

Dans le cadre de cette journée animée par le Service des Sports de la mairie, les Cloche-Pieds ont apporté leur contribution à la lutte contre le cancer du sein en encadrant un parcours de 5 km ouvert aux marcheurs et aux coureurs.

Au cours de cette belle journée du mois d'octobre, plus de 500 participants ont concouru à la récolte de 3500 € au profit de la Ligue contre le Cancer.

Un grand merci à l'ensemble de nos bénévoles sans qui l'organisation d'une telle manifestation ne serait pas possible !

